
Verteiler:
Remscheider Mledien

Remscheid, den n2"n2.20üü

Medienmittellurng

Konjunkturpaket ll: Gutes Hrgebnis für Remscheid * jetzt ist ßestaltungswille gefnngtl

Der Oberbürgermeisterkandidat der CDU, Jonhen Siegfried, ist froh darüben, dass
sich Remscheid als hoch versnhuldete Kornl,nune arn Konlunkturpakmt aktiv
beteil igen kann.
,,Naoh Hrklärungen der Hlundesregieruns und der Lmndmsrmgienung NRW werden wtn
nun in die l-age versetzt, nktive Investitionen in Rmrnsnheid voreunehmen. ilims ist
gut für unsere BürEen, l-landwerker und L,f ntmrnehnnofl", so $iegfried.
Schwerpunkte den tseteiligung am Konjunkturprogramrn müssen snilche Invmstltionßn
haben, die nachhaltiEe Wirkung entfalten und insbesondene dazu fuhren, da$s
Betriebskostmn dnastisch gesenkt werden.

,,$nlche energetischen Sanierungsnnaßnahmen dürflten in llemscheid nicht allzu
schwer zu finden sein. Die Chance, Maßnahmen für den $port in unserer $tarJt und
für die Übermittag- unrJ Ganztagsbetneuung sichenzustellen, mu$$ als
fulanagementaufgabe aktiv betrieben werden" Die Enruartungshaltung in un$srer
Bevölkerung ist hoch * und das zu Recht" so Siegfried weiter. ,,lmmsrhin entschefrden
die Kommunen vor Ort ohne dass eine Genehmigung der ßezirksregimrung
notwendig ist. Diese Chance für sinnvolle und nachhaltige InvestttiCInen komnnt die
nächsten -,!ahre nicht wieder."

lMöEliche konkrete Projekte sind die $anierung des Hrnst-Moritz-Arndt Gymnasiurns
mit Anbau einer h/lehrzweckhalle für den $port und einer Mensa; weiterhin dim
Sanierung des Gertrud-ßäunner-Gymna$iurns, ebenfails l.nit Bau einer Mensa. Auch
die energetische $anierun$J der $porthalle l{euenkarnpßr $traße kann nunmehn aktiv
betnieben werden.
Weitere konkrete Prolekte werden von den CDU in einer KlausurtäüunS eranbmitet.

,,Trotz aller Grundsatzprobleme mit einen nnchhaltigen Gernnindefinannznefnrrn
bedanke ich mich ausdrücklich bei Ministerpräsident Dr. Jürgen Rüttgers und un$#rer
handtagsabgemrdneten Hlke Rilhl für den unern'lüdlichen fiinsatz, rJ#r es errnöglinht
hat, dass eine Beteiligung finanzschwacher Kommunen überhaupt erst nnöglich
gemacht wind. Die gefundene VerteilunEsschlussel ist gerecht und tnanspär#nt',.

Wir bitten um geeignete Verötfentlichung.

Für Rückfragen stehe ich lhnen unter ü170 * 1940516 gerne zur Verfügung.


